
                  ＷＥＥＫＬＹ ＢＵＬＬＥＴＩＮ  丸岡ローターリークラブ会報             

R.I DISTRICT 2650                         

      ＲＯTＡＲＹ ＣＬＵＢ ＯＦ                                  
                                                                                                   

  
  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

    

  

  

  

    

  

  

  

  

  

  

  

    

  
  
  
  
                                                              

月曜日 月曜日 火曜日 火曜日 水曜日 水曜日 木曜日 木曜日 金曜日 金曜日 

福井東 福井東 

敦賀西 敦賀西 

福井厚生年金福井厚生年金

サンピア敦賀サンピア敦賀

PM:7：00開始PM:7：00開始

PM6:00開始PM6:00開始

福井南 福井南 

勝 山 勝 山 

武 生 武 生 

若 狭 若 狭 

福井ﾌｪﾆｯｸｽ 福井ﾌｪﾆｯｸｽ 

繊協ﾋﾞﾙ 8F繊協ﾋﾞﾙ 8F

市民活動ｾﾝﾀｰ市民活動ｾﾝﾀｰ

武生商工会館武生商工会館

小浜商工会議所小浜商工会議所

ﾜ ｼ ﾝ ﾄ ﾝ ﾎ ﾃ ﾙﾜ ｼ ﾝ ﾄ ﾝ ﾎ ﾃ ﾙ

福井北福井北

敦 賀敦 賀

鯖江北鯖江北

丸 岡丸 岡

  

ﾜ ｼ ﾝ ﾄ ﾝ ﾎ ﾃ ﾙﾜ ｼ ﾝ ﾄ ﾝ ﾎ ﾃ ﾙ

北陸銀行敦賀支店北陸銀行敦賀支店

神明公民館神明公民館

JA 花咲ふくい丸岡支店JA 花咲ふくい丸岡支店

福 井福 井

武生府中武生府中

  

ﾕ ｱ ｰ ｽ ﾞ ﾎ ﾃ ﾙ ﾕ ｱ ｰ ｽ ﾞ ﾎ ﾃ ﾙ 

JA 越前たけふ JA 越前たけふ 

福井西 福井西 

三 国 三 国 

大 野 大 野 

鯖 江 鯖 江 

あじさい あじさい 

ｸ ﾞ ﾗ ﾝ ﾄ ﾘ ｱｸ ﾞ ﾗ ﾝ ﾄ ﾘ ｱ

三国観光ﾎﾃﾙ 三国観光ﾎﾃﾙ 

リブレ 4F リブレ 4F 

鯖江商工会館鯖江商工会館

ﾘﾊﾞｰｼﾞｭ ｱｹﾎﾞﾉﾘﾊﾞｰｼﾞｭ ｱｹﾎﾞﾉ

県内ｸﾗﾌ  ゙  

例 会 日 

ＭＡＲＵＯＫＡ 会長  前川重雄  幹事  中田一市 
創立  昭和53年3月21日 承認 昭和53年4月 6日 
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今週のプログラム

                                     №１３８０ 

 
 
 
 
 
 

第１３８０回 平成１８年 ５月 ２４日（水）  
 
                              

会員リレー卓話 

① 髙嶋会員 『さいきん』 
② 山田会員 『農業と私』  

 ③山岸会員『例会と出席とロータリー用語』

 
 
  
 
            今日のﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ                            
 

 

『 それでこそロータリー 』 

 

会長挨拶 
 
元パスト会長の上田幸太郎様が 78 歳にてお亡くなりになりました。皆

さんと共にご冥福をお祈りいたしたいと思います。 
今日は 2004 年のロータリーの定款細則に基づき、CLP 検討委員会及び

規定審議委員会にて丸岡 RC 定款細則の改正案を作成いたしました。 
6 月 14 日に定款細則の臨時総会を開催し、決議をいたしたいと思います。 
 私も後残すところ、三国との合同例会が残っております。6 月 7 日の

合同例会には会員の皆様の全員の出席を賜りますよう宜しくお願い致

します。 
 

幹事報告   【  来 信 】      
 
若狭RC 「琵琶湖若狭湾快速鉄道」実現署名の協力のお願い 
 請願署名簿が一人1枚来ています。若狭RCとして協力したいので 
 ぜひ、協力をお願いします。6月14日例会までにお持ち下さい。 
 
 

 
2006年4月～2008年3月まで 
米山奨学生 楊 超雲君を援助します。 
福井県立大学大学院経済研究専攻 
出身：中国 雲南省大理市 1972年生 
現住：丸岡町楽間      33歳 
研究：中国出稼ぎ労働者の実態と政策課題 
 
 

 
 

ベネファクター認証状授与式 
前川会長にロータリー財団管理委員会より恒久基

金への寄付に対する表彰を行いました。 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
第１３７９回例会 委員会報告 （５月１７日現在） 

出席委員会 
５／１７  出席状況   

出席 ３１名   会員数 ３８名 

 

ロータリー財団特別寄付（個人寄付）・・・（ABC順・敬称略） 

藤本・東・金・下田 

山田・・・ありがとうございました。  

（本日５件 8,000円 本年度累計315，600円）  
年次寄付・・・ 目標達成・合計２６名 累計金額281,000円 

強化サック・・・・・    累計金額 100,800円 

 

米山記念奨学会（個人寄付） 

藤本・東・金・下田・髙本・山田 
 （本日７件12,000円 本年度累計3４７，500円） 

 

ニコニコ箱･･･（ABC順・敬称略） 

藤本･･･平井様本日は卓話ありがとうございます。 

橋本･･･欠席が続きごめんなさい。 

林田（数）･･･地区協議会にお世話になりまして 

       誕生日を自祝して。 

林田（恒）･･･大変お世話になりました。 

       誕生日を自祝して。妻の誕生日を自祝して 

池田･･･結婚記念日を自祝して。 

稲葉･･･友情に感謝して。今月誕生日の方おめでとうございます。 

金･････欠席が続きました。 

小見山･･結婚記念日を自祝して。 

前川･･･平井博政様卓話ありがとうございます。 

中田･･･妻の誕生日を自祝して。 

中澤･･･都合により早退します。ごめんなさい。 

西野･･･妻の誕生日を自祝して。 

野尻･･･結婚記念日を自祝して。 

下田･･･平井先生、卓話ありがとうございました。 

釣部･･･４月２３日には大変お世話になりました。ありがとうご

ざいます。 

山田･･･いろいろ感謝して。 

山下･･･ニコニコ累計が昨年より逆転されました。今後ともよろ

しくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



丸岡 RC スローガン    ロータリーの原点に帰ろう。   ～地域密着のロータリーに～ 

 

 

事務局 〒910-0254       Ｔｅｌ（0776）67-0410／Fax（0776）67-4811                     例 会 日 毎週 水曜日 12 時 30 分  会員数 40 名 
福井県坂井郡丸岡町一本田 34-7  JA 花咲ふくい 丸岡支店 2F                  会報委員長 竹内一博  副委員長 小見山 修 

例会場 JA 花咲ふくい 丸岡支店 3F                                          委 員 田﨑健治 ・東角 操 ・石橋正一    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓話 

『やさしい国際交流』 

  ｻｲｴﾝｽﾚﾝｼﾞｬｰ 平井博政様 
 

自分が実際経験した事をお話し

て参考にしていただければと思い

ます。 

私は池田町で生まれ、田舎で育っ

たおかげで子どもたちと接した時

かなり自然の事、遊びのことを教え

られます。田舎に住んで良かったと

思います。小中学校の教員で主に理

科を教えていました。1984 年から 3 年間米国シカゴで日本人学校の教師

をしていました。平成 14 年の松本小学校の校長の時に下田さんを通じ

てシンガポール・イーミン校から子供 37 名先生 5 名を受け入れ 5 日間

のホームスティをしました。定年後 3年間、魚の相談員をしていまして

その時お手元の「アユ太郎のぼうけん」「アユのトリビア」を発行いた

しました。4月より福井市治水記念館におります。 

 

ｱﾒﾘｶ人を理解するのに３Ｃが大切だといわれています。 

ｸﾘｽﾃｬﾆﾃｨ 持てる者が奉仕する。奉仕ということが大事にされている

という事です。寄付（喜捨）をする、貰っていただくとい

う精神です。 

ﾁｬﾚﾝｼﾞ ｲﾁﾛｰや松井が米国にいって頑張っています。その事に対しと

ても温かい目で見てくれます。真面目で一生懸命する人には

ものすごく応援してくれます。 

ｸﾘｴｲﾄ  新しいものを大事にします。著作権など自分のオリジナルを

出すことが大切。間違っていても自分の意見を出すこと。 

「海外に行った子供たちの話」 

 親は現地の学校に入れて土曜日は日本人学校へ行けば 2ヶ国語出来

るようになり良いことだと思っていますが、1/3 は馴染みます。1/3 は

付かず離れず、1/3 は全く不適応です。日本の学校でも勉強でも不適応

を起こすのに全部英語でするとなると大変です。 

「海外に行った大人の話」 

海外駐在員の悲しい話（略） 

海外に行った時“知力“でなくて体力・情・エネルギーという物でコミ

ニュケートしていく方が大事だということです。 

 

「シンガポールの子供達が福井に来て何をしたか」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

資料】活動報告書 

当たり第一番にクリアしなければいけないこと。 

保 た。 

思ってしまいました。イーミン校のみんなはとて元気

なかったけれど、2日目はすごく話せたので、

るということです。 

六呂師の いので 

 

たり児童数 2000 人弱 1 ｸﾗｽ 27 人 ２部制 

『教 ン小学校の 

  

次週プログラム ５月３１日（水） 

【

ホームスティをするに

学校の教員がＹＥＳ・ＮＯかということです。 

保護者がホームスティを受け入れるかどうか。 

護者の不安を解消する為に何回か会合を持ちまし

シンガポールとの交流より 

 子供達の感想 

初めは日本人かと

で自己紹介をしたらすぐに覚えてくれて、とっても嬉しかったです。手

で表しながら通じたこと、握手をしたらとっても温かくすぐに友達にな

れたので良かったです。 

1 日目は時間がなくて話せ

いろんな事を聞くことが出来ました。 

※ 言葉が出来なくても充分に通じ

渓流体験と成り立ち学習はシンガポールには野山がな

とても嬉しかった。 

  シンガポール事情

※ 小学校は１校当

※ 英語教育、パソコンの利用、ﾊﾞｲｵ学習への取組 

育は国家の最重要課題』としていることです。イーミ

タン校長は『シンガポールが世界の中で生き延びるために、国家課題の

一番に Defense（防衛）がある。しかし、一番には二つあって、もう一

つは Education（教育）である。国の指導者（政治家、識者、教師も）

は、その考えで一致している。』 

5 月祝事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 第１３８１回 例会 

ＲＹＬＡ 報 告 会  

岡 田 宗 与 君  

会会会員員員誕誕誕生生生日日日  結結結婚婚婚記記記念念念日日日


